

Videoblog de Carlota (3)

“He notado que Juan Pablo II estaba muy cerca, en la misma plaza de Cibeles”, cuenta hoy Carlota en su videoblog.

16/08/2011

Ha sido un día agotador... e impresionante al mismo tiempo. Nunca pensé que tanta gente asistiría a la Misa inaugural de la JMJ. Muchos peregrinos no han llegado y el Papa no está todavía y, sin embargo, veía desde el altar una marea humana,

banderas de muchos países, jóvenes de todo el mundo: ¡increíble!

Ha sido impresionante escuchar los aplausos cuando el cardenal Rouco ha hablado de Juan Pablo II, el inventor de las JMJ y me ha encantado que, en la homilía, citara algunas frases del encuentro que tuvo con los jóvenes en Cuatro Vientos en el 2003. No sé si ha sido por esas palabras o porqué pero yo he notado esta tarde que Juan Pablo II estaba muy cerca, en la misma plaza de Cibeles. El cardenal de Madrid nos ha dicho que nosotros, los jóvenes de esta JMJ, éramos de la generación de Benedicto XVI, pero en el fondo, creo que Juan Pablo II y Benedicto XVI son una misma cosa: el Papa y representan a Cristo, por eso viene tanta gente a verlo.

“Hoy va a ser un buen día para comprobar que la fe y la cultura deben ir de la mano”

Hoy va a ser un día dedicado a las catequesis de los obispos y a la cultura. Entre otros actos, hay un montón de proyecciones de cine. También será un buen día para recorrer algunas exposiciones, por ejemplo la de El Prado, que me han dicho que es buenísima. En definitiva, que es un buen día para comprobar que fe y cultura pueden y deben ir de la mano.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/videoblog-de-carlota-3/> (05/02/2026)